



NECROLOGIE

II^e Ordre. R. M. Marie du Cœur-Immaculé, née Béland, clarisse canadienne du Monastère de Marseille, décédée à Rival-Ligure (Italie) le 17 avril 1912 à l'âge de 37 ans après 12 ans de vie religieuse.

R. Pierre Janssoone de Ghyselde, frère ainé du **R. P. Frédéric, O. F. M.**, de la Congrégation des missionnaires, décédé pieusement dans le Seigneur, le 18 mars 1912, aux Indes Anglaises, après quarante-quatre ans d'un laborieux apostolat, à l'âge de quatre-vingts ans. Le zélé missionnaire avait reçu l'habit du Tiers-Ordre des mains de son propre frère à Jérusalem, au retour de ce dernier à la Ville Sainte, après son premier voyage au Canada 1881-1882.

C'est dans la grande ville de Bangalore que le R. Père Pierre, exerça le plus fructueux apostolat. Avant de partir pour l'Extrême-Orient, il avait obtenu à l'Université de France son grade de licencié-ès-lettres, ce qui lui valut, de la part du Gouvernement Anglais, la chaire de Rhétorique au Collège aristocratique, collège qui comptait huit à neuf cents étudiants, avec une rémunération de près de deux mille francs qu'il distribuait à ses chers pauvres. Avec cela, il était chapelain militaire de la garnison de Bangalore, assistant chapelain dans deux hôpitaux, trouvait encore le temps de prêcher des retraites dans les communautés religieuses, et d'administrer une paroisse de quatre mille communians avec un seul vicaire, ce qu'il fit durant l'espace de vingt ans.

Son frère lui ayant demandé un jour, lors de son pèlerinage en Terre-Sainte, comment il pouvait faire tant de choses à la fois, il lui répondit, avec beaucoup de simplicité : « Père Frédéric, la journée est de vingt-quatre heures. » En soignant les pestiférés, il avait contracté lui-même la terrible maladie, qui a dû le conduire insensiblement au tombeau. La REVUE offre ici ses condoléances au Révérend et bon Père Frédéric.

R. I. P.

Montréal — Fraternité Saint-François. — M. Calixte